

FICHA TÉCNICA

DIFUSIÓN: CANAL-UNED



ESPACIO: Miniaturas

TÍTULO: ¿Quiénes fueron los primitivos Flamencos?

SINOPSIS: Se denomina Primitivos Flamencos a los primeros maestros de la escuela flamenca de pintura, que desarrollaron su actividad durante los siglos XV y XVI. Desde el punto de vista técnico, su principal aportación a la historia de la pintura fue el perfeccionamiento del óleo, al que incorporaron sustancias secantes que harían cómodo y viable el uso de esta técnica.

FECHA DE EMISIÓN: 19/10/2012

PARTICIPANTES: Inés Monteiro Arias, profesora de Historia del Arte de la UNED.